
E’il sogno di Bruno Batori,l’ideatore e principale sostenitore

Ridare vita al trofeo “Il Samaritano”
ASSISI – Ridare vita al trofeo “Il Sama-
ritano” è il grande sogno di Bruno Bato-
ri, l’ideatore e il principale sostenitore
del premio di civiltà che per 38 anni da
Petrignano di Assisi è stato consegnato a
“samaritani di tutto il mondo”. Un’espe-
rienza unica nel suo genere, resa possi-
bile grazie alla collaborazione di uomini
un po’ speciali, come Stefano e Marsilio
Moscetti o Romolo Cesaretti. E ripeter-
la non è impossibile. Ne è convinto Ba-
tori, che, oggi, con qualche anno e qual-
che ruga in più, è pronto a riprendere in
mano l’organizzazione dell’annuale tro-
feo dedicato a Giancarlo Tofi, che nel-
l’ottobre del 1972 venne investito da

un’auto mentre tentava di soccorrere un
ciclista caduto in mezzo alla strada. Il
Trofeo è stato assegnato, per quasi qua-
rant’anni, a persone che, su segnalazio-
ne di enti, autorità, forze di polizia, or-
gani di stampa, si sono distinti per atti
generosi o di “rischioso altruismo”. “Il
trofeo – si legge nella storica brochure
del concorso – è costituito da una pre-
gevole opera dello scultore perugino
Giovagnoni raffigurante un uomo che
sta soccorrendo la vittima di un inci-
dente stradale. E’ stato intitolato il Sa-
maritano perché ha tratto ispirazione
dalla parabola evangelica”. Tutto era co-
minciato nel 1936 con una campagna

volontaria contro gli incidenti stradali.
Uno straordinario preludio a quello che
sarebbe diventato uno storico premio al-

la buona volontà. Con una Fiat 1100 ap-
positamente addobbata e decorata, Ba-
tori e alcuni amici attraversarono in lun-

go e in largo l’Italia per ammonire alla
prudenza sulle strade. E oggi Batori non
vuole rinunciare a quello che con tanta
passione e tanta caparbietà ha costruito.
Ma servono sponsor, servono nuovi e
giovani collaboratori, servono contatti.
Niente di troppo difficile per un uomo
che ha attraversato il sud America in
tandem a vento. Perché se “la viabilità
stradale può considerarsi uno dei fattori
che misurano la civiltà di un popolo”,
oggi l’Europa, in particolare l’Italia, è
nel medioevo dell’asfalto. “L’asfalto suda
sangue”, avevano scritto Batori e i suoi
amici 70 anni fa. 
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Per 38 anni 
il premio è stato

consegnato 
in tutto il mondo

La Fiat 1100 addobbata e
decorata, con cui Batori e
alcuni amici attraversarono
l’Italia per invitare alla
prudenza sulle strade

Un’esperienza
davvero unica
nel suo genere

E’una zona artigianale di Cannara

Sarà presto riqualificata
l’area in località Stradone
CANNARA - Il Comune di Cannara sta predispo-
nendo gli atti per l’affidamento dei lavori per la rea-
lizzazione del progetto per la riqualificazione dell’a-
rea artigianale in loc. Stradone. Con decreto della
giunta regionale n.1029 del 22/06/2005, la Regione
dell’Umbria ha inserito l’intervento tra quelli di rile-
vanza territoriale finanziandolo con un contributo
massimo ammissibile di 262.500 euro e stabilendo
l’acquisizione del progetto esecutivo entro il 31 ago-
sto 2005.Oltre all’importo finanziato dalla Regione è
previsto un cofinanziamento da parte del Comune di
euro 60.000. L’area oggetto di intervento fa parte di
un comparto edificatorio per attività artigianali ed è
stato concepito a servizio della stessa. Il progetto ese-
cutivo interessa un’area di mq 11.452 e prevede la
realizzazione di superfici da adibire a parcheggio
pubblico con spazi di manovra anche per automezzi
pesanti, un’area a verde pubblico ed aiuole, impian-
ti tecnologici quali una rete fognaria per lo smalti-
mento delle acque meteoriche e l’impianto di pub-
blica illuminazione. In tempi brevi, una volta affida-
ti i lavori, si procederà alla realizzazione degli stessi
in modo da realizzare un’area importante a servizio
della zona industriale. Tale intervento reso possibile
dai finanziamenti europei in base al Docup Ob. 2
2000-2006, costituisce un passaggio importante che
qualifica un’area molto frequentata a vantaggio degli
operatori economici insediati e dell’intera comunità
cannarese che può vedere così sistemata una zona
importante del territorio comunale.

Un calendario con tanti bebè
Sono i bimbi nati a Cannara nel  2005

CANNARA - L’amministrazione comunale di Cannara festeggia i nati dell’anno 2005. Nei giorni
scorsi  la sala consiliare è stata allietata e rallegrata da bambine e bambini accompagnati dai loro
genitori, fratellini, sorelline e nonni. L’occasione è stata la consegna dei calendari per l’anno 2006.
La particolarità di questi calendari sta nel fatto che vi sono raffigurati i nati dell’anno 2005 del Co-
mune. L’amministrazione ha promosso questa iniziativa per dimostrare l’affetto e la vicinanza alle
famiglie che nel corso dell’anno sono state allietate dalla nascita di bambini. I nati a Cannara nel-
l’anno 2005 sono trenta e venticinque famiglie hanno aderito consegnando le foto che sono andate
a  comporre il calendario. In un clima festoso è avvenuta la consegna dei calendari da parte del sin-
daco Giovanna Petrini, del vice sindaco Fabiano Ortolani e di Don Maurizio Saba. I bambini han-
no ricevuto gratuitamente il calendario, per tutti le copie sono disponibili presso la parrocchia ver-
sando un’offerta. I proventi utilizzati per finanziare l’adozione a distanza di bimbi meno fortunati.

Esclusa da Sanremo Annalisa Minetti è in lite violenta con Panariello e Mazzi

“Venite un giorno al Serafico”
La cantante insegna ginnastica nel centro di Assisi

ROMA - “Caro signor Panariello
e signor Mazzi vi invito a tra-
scorrere un giorno in compa-
gnia dei ragazzi del centro Sera-
fico di Assisi, solo così potrete
capire il mio mondo. Non voglio
le scuse di nessuno, ma sono la
voce di tante persone e non pos-
so deluderle tacendo ancora”. Lo
scrive Annalisa Minetti in una
lettera aperta pubblicata dal set-
timanale ’Chi’, nel numero in
edicola oggi.  La cantante cieca
di rivolge al direttore artistico-
musicale Mazzi e al direttore ar-
tistico e presentatore del Festi-
val, Panariello, dopo le violente
polemiche scoppiate all’indo-
mani della sua esclusione dal
Festival, e prosegue: “Mentre mi
difendo e difendo il mio handi-
cap, in questi giorni rivivo tutte
le difficoltà che ho superato e la
vergogna che provavo quando
sentivo la gente ridere di me”.
Dopo le accuse di discrimina-
zione per la sua cecità, Annalisa
Minetti fa un ultimo appello a
Panariello e a Mazzi invitandoli
a trascorrere una giornata nel
centro in cui lei presta la sua
opera di insegnante di ginnasti-
ca. E conclude: “Non c’è più
spazio per le polemiche. La mia
è solo voglia di fare coraggio a

tutte le persone che da diversa-
mente abili affrontano la vita
ogni giorno”.
Tutta la vicenda è iniziata  quan-
do il suo manager Dino Vitola è
andato a chiedere spiegazioni
sull’esclusione dal prossimo
Sanremp della sua cliente  che
aveva presentato il brano “Stelle
sulla terra” dedicato alle donne.
“Mi hanno risposto che Annali-
sa va sempre accompagnata sul
palco, è un intralcio” avrebbe
poi chiarato  Vitola. Sia Mazzi
che Panariello hanno poi assolu-
tamente smentito la circostanza
ma Vitola ha insistito ed ha ag-

giunto che Panariello avrebbe
replicato “Invece di portarmi
una cieca perché non mi porti
Gianna Nannini?”. 
Nell’intervista al settimanale la
Minetti ha poi annunciato che
avrebbe fatto uscire una canzone
dedicata propria alla vicenda,
dal titolo “Fammi fuori”, un du-
rissimo blues contro un non me-
glio specificato “grande attore e
direttore” dove si dice tra l’altro
”le barriere architettoniche l’i-
gnorante le alza dentro di sé”.
Panariello e Mazzi direttori arti-
stici di Sanremo hanno subito
minacciato querele.

Interpellanza
di Luigino Ciotti

Ex Deltafina:
tante 

domande
sul progetto

BASTIA UMBRA - Interpel-
lanza del consigliere comu-
nale di Rifondazione Comu-
nista Luigino Ciotti, il quale
recentemente aveva chiesto
una verifica sulla regolarità
del progetto urbanistico per
l’area ex Deltafina ed aveva
promosso anche un’assem-
blea pubblica.  Ciotti chiede
ora di verificare la confor-
mità del permesso di costrui-
re n. 179 del 5/9/2005 al pia-
no attuativo approvato; di in-
dicare quale norma del piano
attuativo consente di modifi-
care la conformazione dei
sub. comparti 4 e 5; di indi-
care quale norma del piano
attuativo consente di modifi-
care la quantità e la localizza-
zione degli spazi pubblici
(verde e parcheggi). “Chiedo
inoltre - afferma lo stesso
Ciotti - se non si ritiene che
occorra una variante al piano
attuativo e perché i lavori per
la realizzazione delle opere di
urbanizzazione, viabilità e re-
ti, non sono ancora iniziati,
mentre dovrebbero essere ul-
timati prima dell’inizio dei
lavori degli edifici dei sub.
comparti 4 e 5”.

ASSISI
Comune 07581381
Uff. relazioni 0758138655
Segr. sindaco 0758138644
Vigili urbani 075812820
Prot. civile 0758138422
Acquedotto 0755009474
Serafico 075812411
Curia 075812483
Carabinieri 075812376
Polizia 075819091
Vigili del fuoco 075812222
Finanza 075813464
Forestale 0758043632
Ospedale 07581391
Guardia medica 0758043616
Ambulanze Cri 0758043500
Farmacia 0758044262
“Antica” 075812552
“Falini” 0758065434
“S.M. Angeli” 0758042509
“Rossi” 075812350
“Sbrillo” 0758038019

BASTIA UMBRA
Comune 07580181
Uff. relazioni 0758018255
Segr. sindaco 0758001507
Biblioteca 0758018237

Vigili urbani 0758018223
Prot.civile 0758012737
Uff. parrocc. 0758001070
C. salute 0758130701
Guardia medica 0758043616
Carabinieri 0758001509
Farmacia 0758000502
“Angelini” 0758001434
“Costantini” 0758002075
“S. Francesco” 0758012902
Pro Loco 0758011493
Croce Rossa 0758004800

0758011530
BETTONA

Comune 0759869981
Segr. sindaco 0759869225
Materna 075 9869235
Carabinieri 0759869124
Gua. medica 0758139274
Farmacia 0759869983
“Passaggio” 0759869103

CANNARA
Comune 074272739
Vigili urbani 074272128
Carabinieri 074272143
Farmacia Irre 074272127
Pro loco 074272177

�� NUMERI UTILI          �

L’amministrazione comunale di Cannara festeggia i nati dell’anno 2005

La Minetti ha già vinto a Sanremo in coppia con Toto Cutugno

Notizie in breve

Tremila euro alle scuole
dal consorzio Espansioni 
BASTIA UMBRA - Il consiglio di amministrazione del consorzio
Bastia Espansioni Produttive, anche per il 2006, ha deliberato di
elargire alle scuole di Bastia la somma di 3mila euro. 
L’importo è stato suddiviso in parti uguali e consegnato dal presi-
dente Ezio Degli Esposti ai dirigenti scolastici delle scuole elemen-
tari e della scuola media. Il contributo verrà utilizzato per il soste-
gno delle attività didattiche ed anche in attività sportive.

Zona Giontella, assemblea
pubblica il prossimo venerdì
BASTIA UMBRA - Venerdì 27 gennaio alle ore 21, presso il centro
sociale Mezzomiglio (via Irlanda), l’amministrazione comunale di
Bastia Umbra incontrerà i cittadini per discutere del progetto di
riordino urbanistico dell’area ex Giontella. All’assemblea pubblica
sono invitati tutti i cittadini. 

La band Jazz Syndicate
suona nel teatro Angeletti 
ASSISI - La Casa di riposo ”Andrea Rossi” di Assisi ha voluto rin-
graziare la Fondazione Cassa di Risparmio di Perugia per il finan-
ziamento che ha consentito di realizzare una ”sala musica attrezza-
ta” nella struttura.        
Per l’occasione, venerdì scorso 20 gennaio, la band Pino Ciambel-
la Jazz Syndicate ha suonato nel piccolo teatro di Carlo Angeletti
adiacente alla Casa di riposo.
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